



« L'art est une expérience d'universalité. [...] Il est parole de l'origine qui scrute, au-delà de l'immédiat de l'expérience, le sens premier et ultime de la vie. [...] Il est ouverture sur la profondeur, sur la hauteur, sur l'inexprimable de l'existence, voies qui laissent l'homme libre à l'égard du mystère. [...] C'est pourquoi l'Église éprouve le devoir de se rappeler à elle-même et à tous les hommes que l'art est également, à sa manière, révélateur de transcendance. »
Jean-Paul II, au monde de la culture, Venise, 16 juin 1985.



Lieu Salle paroissiale de Saint-Jean de Cachan 15 rue de Verdun, Cachan



Rencontre avec Denis Hétier, prêtre sculpteur

« L'art est une expérience d'universalité. [...] Il est parole de l'origine qui scrute, au-delà de l'immédiat de l'expérience, le sens premier et ultime de la vie. [...] Il est ouverture sur la profondeur, sur la hauteur, sur l'inexprimable de l'existence, voies qui laissent l'homme libre à l'égard du mystère. [...] C'est pourquoi l'Église éprouve le devoir de se rappeler à elle-même et à tous les hommes que l'art est également, à sa manière, révélateur de transcendance. »
Jean-Paul II, au monde de la culture, Venise, 16 juin 1985.

Lieu Salle paroissiale de Saint-Jean de Cachan 15 rue de Verdun, Cachan

http://www.catholiques-val-de-bievre.org/-Theo-cafe-.html

http://www.catholiques-val-de-bievre.org/-Theo-cafe-.html